



Maskierte Plattlerprobe in Stephanskirchen

Beitrag

Hot Socks Teenies rockten das Stephanskirchner Vereinsheim – Maskierte Plattlerprobe mit den Hot Socks Teenies Ramerberg

Aus der Plattlerprobe wurde heuer wieder ein kleiner Faschingsball. Die Jugendleiter organisierten für die Kinder- und Jugendgruppe eine maskierte Faschingsprobe. Über 40 Kinder, die Jugendleiter und der Vorstand Georg Lechner mitsamt Enkeltochter mischten sich im Vereinsheim des Trachtenvereins GTEV Simssee Süd Stephanskirchen mit phantasievollen Kostümen unters Narrenvolk. Verspielte Kätzchen, aber auch Wildkatzen, ein Frosch der nach seiner Prinzessin sucht, Cowboys, Elfen, ein Einhorn, Bienchen, die Pippi Langstrumpf und Piraten und hatten großen Spaß bei den verschiedensten Tanzspielen wie Reise nach Jerusalem, dem Luftballontanz und dem Stop-Tanz, auch die Polonaise durfte nicht fehlen. Als Überraschung traten zum Abschluss die Hot Socks Teenies aus Ramerberg auf und begeisterten die Kinder mit ihrer fetzigen Tanzshow mit vielen Hebefiguren. Der Auftritt stand unter dem Motto „Really Black!“. Die Mädels und ein Bub zwischen 13 und 17 Jahren sorgten für eine ausgelassene Stimmung, die Kinder forderten lautstark eine Zugabe, die natürlich gerne gewährt wurde. Die Trachtenkinder, vor allem die Mädels, entwickelten großen Ehrgeiz von allen Tänzerinnen und einem Tänzer alle Unterschriften auf die mitgebrachten Autogrammkarten unterzubringen. Die eine oder andere Mama musste sogar abwarten, bis wirklich auch die letzte Unterschrift auf der Karte war. Wen vor lauter tanzen der Hunger plagte, konnte sich am kleinen Buffet, zusammengestellt von den Eltern der Trachtenkindern, bedienen. Viel zu schnell verging die Zeit und die Kinder wurden abgeholt.

Bericht und Fotos: Christine Heinzinger



BIKE SALE  **bikePARK**
NÜRTTAL/BAYERN



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Fasching
2. Gauverband I
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Stephanskirchen